

Entrevista a un bombero.

- Buenos días, preséntate.
- Hola. Me llamo Manuel Sánchez, tengo 42 años y soy bombero. Llevo en el cuerpo 22 años, tengo esposa y un hijo de 13 años.

- ¿Cuándo y por qué decidiste ser bombero?
- A los 22 años ingresé en el cuerpo porque me gustaba ayudar a los demás.

- ¿Te gusta ser bombero?
- Sí, me encanta, lo llevo en la sangre... pero ahora prefiero ayudar a entrenar a los jóvenes, ya que me hago mayor y los años van pesando.

- ¿Alguna vez has pensado dejarlo o tu familia te ha pedido que lo dejases?
- No, personalmente no he pensado en dejar el cuerpo. Mi familia tampoco me impidió nada, ya que saben la labor que desempeño.

- ¿Cuánto se tarda en cambiarse en caso de emergencia?
- Te sorprenderías... en cuestión de minutos estamos fuera del cuartel. Son casos en los que se necesitan rapidez y eficacia.

- ¿Qué elementos se utilizan en caso de incendio?
- Cada incendio es distinto: se usan desde el traje completo pasando por hachas, mangueras, bombas compresoras... hasta un camión con escaleras.

- ¿Alguna anécdota graciosa que os haya pasado?
- Terminamos una salida, recogimos todo y volvimos al cuartel y, cuando llegamos, nos dimos cuenta de que nos habíamos dejado algo y no era una herramienta... sino que nos habíamos dejado al jefe. Cuando llegó en autobús nos dijo de todo menos cosas bonitas.

Melisa D. Ruiz candidata a las elecciones generales del 1 de agosto.

Melisa D. Ruiz, presidenta de Hogar Social Madrid, podría ser candidata en las próximas elecciones generales españolas.

El pasado viernes la presidenta de Hogar Social Madrid, Melisa D. Ruiz (Partido Ultraderechista) presentó su candidatura a las elecciones generales en la sede del partido.

“Vamos a hacer a España grande otra vez” dijo en la primera rueda de prensa como candidata a la presidencia.

Esta noticia ha levantado mucha polémica entre los ciudadanos, ya que tanto a votantes del PP como de izquierdas no les agrada la idea de tener este tipo de presidente.

A través de Twitter, el actual presidente M. Rajoy ha comunicado su malestar: “Queremos una España con un legado de derechas, no una España fascista e irracional”.

Por otra parte, la oposición está de acuerdo por primera vez con el presidente, y lo ha hecho saber a través de un comunicado televisivo: “Esperábamos menos de este partido político, no suponíamos que se presentase a las elecciones. Éste es un partido demasiado Nazi-onalista, con Z mayúscula”, aseguraba Pablo Iglesias.

La líder ultraderechista no tiene pensado echarse atrás en cuanto a lo que a las elecciones respecta, así que se espera con ansiedad y curiosidad el día de las elecciones.

SOPA DE LETRAS

F	E	S	P	C	I	F	M	Q	M	V	X	F	Z
K	H	X	T	R	A	S	A	G	R	A	D	O	I
Y	O	N	U	R	B	I	N	A	F	O	L	E	C
G	O	W	O	X	D	Z	T	Q	C	Z	N	O	D
I	Q	L	A	U	F	U	E	O	D	I	G	A	V
F	A	L	A	N	X	L	L	D	G	N	Q	C	O
F	R	L	A	E	I	Z	Q	I	I	R	O	R	N
S	C	R	A	D	A	V	A	L	C	L	A	F	R
Z	B	H	I	V	I	U	L	C	O	E	O	G	B
K	J	F	R	V	E	L	C	I	T	C	B	S	J
E	R	V	O	M	R	R	O	O	S	N	Q	U	Q
T	T	L	T	M	Q	E	B	B	W	A	O	U	J
D	Z	H	U	G	F	E	H	O	A	C	S	C	O
Y	A	Z	A	F	R	A	N	T	H	L	E	I	P

ABOLIDA
 ARGOT
 AUTORÍA
 AZAFRÁN
 BREVAL
 BRUNO

CANCEL
 CELOFÁN
 CLAUDIA
 CLAVADA
 FAROLA
 HERVIR

MANTEL
 REBOTE
 SAGRADO
 SILVINA
 SOLIDEZ
 VAGIDO

SOLUCIÓN A LA SOPA DE LETRAS

